

## III CONGRESO NACIONAL DE PRACTICANTES DE MEDICINA

# Para ampliar conocimientos

El pasado 29 y 30 de abril se realizó en la Colonia de Vacaciones del Sindicato Médico del Uruguay, el III Congreso de Formación de Practicantes idab, impulsado y llevado a cabo por la Comisión de Practicantes del SMU con el apoyo de otras personas e instituciones.

Este congreso, declarado de "interés institucional" por el Comité Ejecutivo del SMU, contó con la presencia de más de 250 estudiantes de los ciclos: CICLIPA I, II y III e interno obligatorio, quienes junto a los expositores y otros invitados totalizaron más de 300 personas.

En el acto inaugural de las actividades hicieron uso de la palabra el Vicepresidente del SMU, Dr. Alfredo Toledo, el Tesorero, Dr. Fernando Urruty, el Secretario Estudiantil, Br. Martín Frascini y la Coordinadora Administrativa del SMU, María Silvia Herrera, el Br. J. R. Pérez por la Colonia de Vacaciones, y la miembro responsable de la Comisión, Br. Matilde Miralles.

## ACTIVIDADES DEL SÁBADO

1) Intramed y la formación continua a través de internet, por la Dra. Ana María Herrera y la Dra. Deyanira Dolinsky del Depto. de EMC de Laboratorio Roemmers. 2) Control de tubo de tórax, Dr. Carlos Barberousse -Prof. Adjunto de la Clínica Quirúrgica 2. 3) Manejo inicial del politraumatizado, Dr. Fernando Machado -Prof. Adjunto de la Clínica Quirúrgica 2. 4) Responsabilidad médico legal ante un paciente politraumatizado,



III Congreso de Formación de Practicantes

Dr. José Maiuri, Asistente del Depto. de Medicina Legal; Omisión de Asistencia a cargo de la Dra. Sonia de León, Asistente del Depto. de Medicina Legal. 5) Intoxicaciones en emergencia, Prof. Dr. Mabel Burger, de la Cátedra de Toxicología. El día terminó con una cena de confraternidad y el correspondiente brindis.

## ACTIVIDADES DEL DOMINGO

Luego de los talleres prácticos de Maniobras y Destrezas (extracciones, diluciones, administración de medicación intravenosa, subcutánea e intra-

muscular), continuaron las actividades programadas: 1) Lectura de E.C.G. -y arritmias, por el cardiólogo Dr. Alejandro Pomi. 2) Anticoagulación, manejo de insulinas y analgesia, Dr. Alejandro Goiret - Prof. Adjunto de la Cátedra de Farmacología.

Culminadas éstas se realizó el

acto de clausura, en el que hizo uso de la palabra el Presidente del SMU, Dr. Jorge Lorenzo Otero. En dicho discurso, entre otras cosas, hizo una extensión de nuestra invitación a los estudiantes a formar parte del SMU, y realizó un reconocimiento a la labor que el comité organizador viene llevando a cabo desde hace ya un tiempo. Concluida esta instancia, la Comisión de Practicantes del SMU considera que fue una excelente oportunidad para nuestros practicantes, en la cual pudieron ampliar aun más sus conocimientos e ir adquiriendo, o en algunos casos mejorando, las maniobras que les son inherentes al día a día laboral de ellos.

La referida Comisión hace público su agradecimiento al Casmu y a los laboratorios Roemmers, Spefar, Haymann y Claussen por su contribución para que el encuentro se hiciera realidad. n

## Derogación del adicional al Fondo de Solidaridad

El SMU, haciéndose eco de la petición de muchos asociados, particularmente de los más jóvenes y con dificultades de empleo, ha iniciado una campaña de recolección de firmas para solicitar al Parlamento derogar el Adicional y modificar el Fondo de Solidaridad para que sea más equitativo. Quienes deseen adherir pueden hacerlo enviando nombre, cédula de identidad y profesión vía correo electrónico a [secretaria@smu.org.uy](mailto:secretaria@smu.org.uy) Por mayor información los interesados pueden ingresar al portal web del SMU: [www.smu.org.uy](http://www.smu.org.uy) n

## Curso de Fitomedicina

Auspiciado por la Cámara Uruguaya de Fitomedicamentos, Productos Naturales y Afines, durante los próximos siete meses se realizará un curso de fitomedicina dirigido a los médicos. El mismo estará a cargo del experto argentino Dr. Jorge Alonso, quien es presidente de la Asociación Argentina de Fitomedicina y consultor de la OMS. Los interesados deben llamar a Fundasol, a través del teléfono 4002020. n



III Congreso de Formación de Practicantes

COMPRIMIDOS